

Presseinformation

Weitere Kräftekonzentration im Gesundheitsamt

Keine Aufbereitung der Gemeindezahlen mehr

Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Die Infektionszahlen sind hoch wie nie in der Pandemie und im Gesundheitsamt werden die Ressourcen weiter gebündelt. "Zur Entlastung des Gesundheitsamtes wird auf die Darstellung der Infektionszahlen auf Gemeindeebene ab Montag verzichtet", stellt Landrat Josef Niedermaier fest.

Die Zahl der aktiven Fälle liegt am heutigen Freitag, 11. Februar 2022, bei über 3.800. Die Menschen infizieren sich flächendeckend im ganzen Landkreis. Abrufbar sind die Zahlen für den Landkreis über das Dashboard des Robert-Koch-Instituts. Dorthin werden alle positiven PCR-Tests von Personen aus dem Landkreis noch vor der Fallprüfung direkt gemeldet, so dass sie seit der Umstellung auf dieses Verfahren im November das aktuelle Infektionsgeschehen tatsächlich abbilden. "Die Pandemie ist nach wie vor da – anders wie bei Delta, aber trotzdem in allen Teilen der Gesellschaft und an allen Orten. Alle sind aufgerufen, weiterhin verantwortungsvoll mit der Situation umzugehen, ganz gleich ob fünf oder 50 Personen im persönlichen Umfeld infiziert sind."

Auf der Homepage werden weiterhin die Zahlen zur stationären Belegung sowie die Inzidenzzahlen im Sieben-Tagesverlauf zu finden sein. Auch Todesfälle werden weiterhin bekannt gegeben.

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats Pressestelle Marlis Peischer Prof.-Max-Lange-Platz 1 83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-310 Fax: +49 (8041) 505-300



E-Mail: pressestelle@Ira-toelz.de Internet: www.Ira-toelz.de